

## Noces d'Or d'Yvette et de René Danis

Le samedi 16 janvier, devant un parterre d'élus et de membres de leur famille, Yvette et René Danis ont célébré leurs noces d'or. Yvette et René Danis ont été unis dans les liens du mariage le 9 janvier 1971, à la mairie de Lomme. De leur union est née Magalie, leur fille unique, qui a elle-même donné naissance à Cyril et Clara, leurs petits enfants. Yvette et René Danis ont débuté leur carrière professionnelle à 17 ans. Yvette, d'abord chez Lafont dans la confection, puis « Au Stock » en tant que retoucheuse en textile vestimentaire et en ameublement pendant 6 ans. A la fermeture de ce dernier, Yvette Danis poursuit sa carrière chez Euromarché (futur Carrefour), à Lomme, au rayon textile comme employé libre-service. René Danis a, de son côté, fait sa carrière en fabrication en brasserie, d'abord à la brasserie Fréteur à Lomme jusqu'en 1971 puis à la brasserie Pelforth, à Marcq en Baroeul, devenue Heineken par la suite. Il a pris sa retraite en 2001. En 1994, le couple s'installe à Hallennes-lez-Haubourdin. Grands voyageurs, Yvette et René profitent de leurs petits enfants, participent à des activités diverses à Hallennes et voyagent autour du bassin méditerranéen. On leur donne rendez-vous dans 10 ans pour les noces de diamants !

